

En septembre 2025, c'est le **MOIS DE LA SOBRIÉTÉ FONCIÈRE** en Provence-Alpes-Côte d'Azur

LES DÉBATS DU FONCIER

#2 La densification est-elle compatible avec un urbanisme favorable à la santé ?

11 SEPTEMBRE, 16h

Marseille, amphithéâtre Zattara (16 rue Antoine Zattara)

L'intervention en secteur dense et la densification des espaces déjà urbanisés vient souvent se heurter à des problèmes de qualité de l'air, d'exposition au bruit, d'îlot de chaleur, parfois d'insécurité.

Quels sont les facteurs de risque importants à prendre en compte ? Quelles sont les préconisations pour développer un urbanisme favorable à la santé en secteur dense et en renouvellement urbain? Le débat est ouvert !

- Urbanisme favorable à la santé : quels points de friction avec une intervention sur les villes denses ?

Thomas Margueron (agence régionale de santé)

- Articuler urbanisme favorable à la santé et sobriété foncière : orientations pour aider à la conciliation des enjeux

Laurence Jacquier (agence d'urbanisme azuréeenne)

Marine Ghoris (agence d'urbanisme de l'aire toulonnaise et du Var)

- Quelle application concrète pour concilier densité et urbanisme favorable à la santé ? Retour d'expérience sur Euroméditerranée

Charles André (Euroméditerranée)

